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Ébauche 

CENT QUATRE-VINGT-DIX-SEPTIÈME RÉUNION RÉGULIÈRE 

Le jeudi 24 juin 2021 
Vidéoconférence 

PROCÈS-VERBAL 

Présences :  

Conseillers, conseillères : 

 par vidéoconférence : D. Coughlin, A. Desbiens, R. Deschatelets, C. Gleeson, E. Grunerud, M.
Langevin, M. Lorek, M. Lovenuk, S. Payeur, D. Pelletier, J.P. Pelletier, M.
Perreault

Élève conseillère : C. Kiiskila

Administration : L. Allaire, A. Debruyne, M. Ebert, M. Major-Levesque, M. Mercier, C. van
Rassel, G. Beauce

Invités : J. Sincennes, directrice des Services éducatifs
T. Rail, présidente de l’unité 62 de l’AEFO
C. Picard, future élève conseillère

1. APPEL DES MEMBRES ET PRIÈRE D’OUVERTURE

La présidente, Conseillère Payeur, débute la réunion à 17h30 et cède la parole à la directrice de
l’éducation, Lucie Allaire qui commence avec la reconnaissance du territoire.

2.  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

Résolution no 197-01  proposée par Conseillère Lovenuk, appuyée de Conseiller D. Pelletier

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve l’ordre du
jour de la 197e réunion régulière, tenue le 24 juin 2021, tel que présenté.

Adoptée 

3. DÉCLARATION DE CONFLITS D’INTÉRÊTS

Néant.

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION PRÉCÉDENTE

4.1 Cent-quatre-vingt-seizième réunion régulière du 8 mai 2021
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Résolution no 197-02 proposée par Conseillère Langevin, appuyée de Conseillère Gleeson 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales adopte le procès-
verbal de la 196e réunion régulière tenue le 8 mai 2021, tel que présenté. 

 Adoptée 

5. QUESTIONS DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL

Néant.

6. DÉLÉGATIONS ET PRÉSENTATIONS

Néant.

7. RAPPORTS

7.1 Rapports de la présidente 

7.1.1 CA de l’AFOCSC 

Les conseillers scolaires ont reçu le rapport des suivis de la dernière rencontre du CA de 
l’AFOCSC par courriel. La présidente mentionne que le prochain congrès et l’assemblée 
générale annuelle de l’AFOCSC se tiendront du 26 au 28 mai 2022 à Toronto, en présentiel. 
L’AFOCSC étudie toujours comment intégrer le Centre Jules Léger parmi ses membres. 

7.1.2 31e Congrès de la FNCSF 

Le 31e congrès annuel de la Fédération nationale des conseils scolaires francophones (FNCSF) 
aura lieu du 28 au 30 octobre 2021 et se tiendra en mode virtuel. Conseillères Gleeson, Lovenuk 
et Lorek représenteront le Conseil à cet évènement. 

 Résolution n°197-03 proposée par Conseillère Coughlin, appuyée de Conseillère Grunerud 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales délègue Conseillère 
Gleeson, Conseillère Lovenuk et Conseillère Lorek à la 31e assemblée générale annuelle 
de la Fédération nationale des conseils scolaires francophones qui aura lieu en mode 
virtuel, le 30 octobre 2021. 

Adoptée 

7.2 Rapports de l’élève conseillère 

7.2.1 Rapport d’activités 

 Mme Carley Kiiskila, élève conseillère, présente le rapport des activités qui ont eu lieu depuis la 
dernière réunion du Conseil. Elle mentionne que les élèves ont vécu plusieurs expériences 
positives malgré l’année difficile. La cérémonie des finissants a eu lieu à l’extérieur et fut un beau 
succès. Les élèves de l’ÉSC de La Vérendrye qui ont participé au Grand Défi Pierre Lavoie ont 
contribué au plus de 3 millions de kilomètres parcourus par les élèves de l’Ontario et du Québec. 

7.2.2 RECFO 

 Mme Kiiskila mentionne que le Regroupement des élèves conseiller.ère.s francophone de 
l’Ontario (RECFO) a un nouveau site web : www.recfo.ca. Mme Kiiskila et Mme Carine Picard, 
élève conseillère 2021-2022, ont participé à l’assemblée générale annuelle du RECFO. Mme 
Kiiskila occupe maintenant le poste de vice-présidence des communications du RECFO. La 
présidente félicite Mme Kiiskila de s’impliquer au niveau provincial. 

7.3 Rapports de la directrice de l’éducation et secrétaire-trésorière 

7.3.1 Rapport des sorties éducatives 

http://www.recfo.ca/
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Néant. 

7.3.2 Reconnaissance du personnel 

Mme Allaire, directrice de l’éducation présente le rapport de reconnaissance du personnel et 
mentionne que les retraites ont été soulignées lors de la cérémonie de reconnaissance. 

7.3.3 Progrès des Services éducatifs 

Mme Judith Sincennes, directrice des Services éducatifs, présente le rapport de progrès des 
Services éducatifs. L’année scolaire 2020-2021 a présenté des défis en raison de la nouvelle 
réalité créée par la pandémie. Mme Sincennes explique comment les accompagnements des 
Services éducatifs se sont transformés afin de répondre à la hausse de demandes liées à divers 
aspects de l’enseignement virtuel. 

7.3.4 Communications 

Mme Carol-Ann van Rassel, directrice du Service des communications et Mme Audrey 
Debruyne, directrice adjointe du Service des communications présentent le rapport des 
communications pour l’année scolaire 2021-2021. L’année s’est déroulée entièrement en 
contexte de pandémie avec un impact considérable sur les priorités et stratégies du service.  

8. RAPPORTS DES COMITÉS 

8.1 Comité consultatif pour l’enfance en difficulté (CCED)

Mme Major-Levesque présente le rapport des réunions du CCED qui ont eu lieu les 17 mai et 14
juin 2021.

Résolution no 197-04  proposée par Conseiller J.-P. Pelletier, appuyée de Conseillère Lovenuk

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve les
modifications apportées au Plan annuel pour l’éducation de l’enfance en difficulté pour
l’année 2020-2021.

Adoptée 

Résolution n°197-05 proposée par Conseillère Gleeson, appuyée de Conseillère Grunerud 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve les rapports 
du Comité consultatif pour l’enfance en difficulté, tels que présentés. 

Adoptée 

8.2 Comité des politiques 

Conseiller D. Pelletier présente le rapport de la réunion du Comité des politiques qui a eu lieu le 
31 mai 2021. Mme Major-Levesque donne plus de détails concernant la nouvelle politique B019-
P Naloxone. 

Résolution n°197-06 proposée par Conseillère Langevin, appuyée de Conseillère Desbiens 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve les 
politiques intitulées « Enseignement à domicile » et « Naloxone », telles que présentées 
et que ces politiques entrent en vigueur à compter du 24 juin 2021. 

Adoptée 

Résolution n°197-07 proposée par Conseillère Gleeson, appuyée de Conseiller D. Pelletier 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve les 
modifications aux politiques « Conflits d’intérêts », « Dossier scolaire de l’Ontario » et 
« Partenariats pour le partage des installations », telles que présentées. 

Adoptée 

Résolution n°197-08 proposée par Conseillère Lorek, appuyée de Conseiller D. Pelletier 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve le rapport 
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du Comité des politiques, tel que présenté. 
Adoptée 

8.3 Comité d’audience pour suspension ou renvoi 

Néant. 

8.4 Comité pour l’apprentissage parallèle dirigé 

Néant. 

8.5 Comité des présidences des comités du Conseil 

Néant.  

8.6 Comité de participation des parents (CPP) 

Discussion – pas quorum, difficultés à recruter des parents 

Conseillère Lorek quitte la réunion à 18h57 

 Résolution n°197-09 proposée par Conseillère Lovenuk, appuyée de Conseillère Desbiens 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve le rapport 
du Comité de participation des parents, tel que présenté. 

 Adopté

8.7 Comité de démarchage politique 

Néant. 

8.8 Comité des finances 

Conseillère Lovenuk présente le rapport de la réunion du Comité des finances qui a eu lieu le 21 
juin 2021. 

Résolution n°197-10 proposée par Conseillère Gleeson, appuyée de Conseillère Coughlin 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve le budget 
provisoire 2021-2022, tel que présenté. 

 Adoptée 

Résolution n°197-11 proposée par Conseillère Langevin, appuyée de Conseillère Perreault 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve le budget 
provisoire des conseillers scolaires 2021-2022, tel que présenté. 

 Adoptée 

Résolution n°197-12 proposée par Conseillère Perreault, appuyée de Conseillère Langevin 

Conseillère Lovenuk, nouvelle présidente du comité des finances, présente le rapport du Comité. 
Mme Michelle Ebert présente le budget provisoire 2021-2022 et le budget des conseillers 
scolaires.  

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve le rapport 
du Comité des finances, tel que présenté. 

 Adoptée 

9. ARTICLES À CONSIDÉRER

9.1 Rapport de l’état des dépenses
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Mme Ebert présente le rapport de l’état des dépenses au 30 avril 2021. 

Résolution no 197-13 proposée par Conseillère Desbiens, appuyée de Conseillère Lovenuk 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales accepte le rapport de 
l’état des dépenses au 30 avril 2021, tel que présenté. 

Adoptée 

10. ARTICLES D’INFORMATION

10.1 Revue de presse 

11. QUESTIONS DES MEMBRES DU CONSEIL

Néant.

RÉUNION À HUIS CLOS 

Résolution no 197-14 proposée par Conseiller D. Pelletier, appuyée de Conseillère Langevin 

QUE Conseillère Gleeson assume la présidence et que l’on siège en comité plénier pour 
considérer les questions suivantes : 

Rapport de la présidence 
Administration 
Finances et immobilisations 
Ressources humaines 
Questions des membres 

et que cette séance se tienne à huis clos conformément à l’article 207(2) de la Loi sur 
l’éducation. 

Adoptée 

Résolution no 197-CP08 proposée par Conseiller D. Pelletier, appuyée de Conseillère Lovenuk 

QUE l’on retourne en séance régulière et que l’on fasse rapport des délibérations du 
comité plénier. 

Adoptée 

12. RAPPORT DÉCOULANT DE LA RÉUNION À HUIS CLOS

Résolution no 197-CP01 proposée par Conseillère Grunerud, appuyée de Conseillère Perreault

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve le plan de
relève et les actions qui en découlent, tels que présentés.

 Adoptée 

Résolution no 197-CP02 proposée par Conseillère Payeur, appuyée de Conseillère Perreault 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve le rapport 
des recommandations du comité d’admission, tel que présenté. 

 Adoptée 

Résolution n°197-CP03 proposée par Conseillère Payeur, appuyée de Conseiller J.-P. Pelletier 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve le rapport 
« Plan de vérification axé sur les risques », tel que présenté. 

     Adoptée 

Résolution n°197-CP04 proposée par Conseillère Langevin, appuyée de Conseillère Lovenuk 
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QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales approuve le rapport 
du Comité de vérification, tel que présenté. 

 Adoptée 

Résolution no 197-CP05 proposée par Conseillère Perreault, appuyée de Conseillère Desbiens 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales reçoive le rapport de 
dotation du personnel n° RH 2020-21 : 19, tel que présenté. 

Adoptée 

Résolution no 197-CP06 proposée par Conseillère Grunerud, appuyée de Conseillère Perreault 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales accepte les 
modifications à la structure organisationnelle des Services éducatifs, telles que 
présentées dans le rapport n° RH 2020-21 : 20. 

Adoptée 

Résolution no 197-CP07 proposée par Conseillère Desbiens, appuyée de Conseillère Payeur 

QUE le Conseil scolaire de district catholique des Aurores boréales accepte la nomination 
de Mme Alexandra Mauro au poste de direction de service – bien-être et inclusion à partir 
du 25 juin 2021. 

Adoptée 

 Résolution no 197-15 proposée par Conseillère Desbiens, appuyée de Conseillère Langevin 

QUE le rapport du comité plénier soit accepté tel que présenté. 
 Adoptée 

13. AVIS DE PROPOSITIONS

Néant.

14. LEVÉE DE LA SÉANCE ET PRIÈRE

Résolution no 197-16 proposée par Conseiller D. Pelletier, appuyée de Conseiller J.-P. Pelletier

QUE la séance de la 197e réunion régulière du Conseil scolaire de district catholique des
Aurores boréales, tenue le 24 juin 2021, soit levée à 20 h 31.

Adoptée 

Sylvie Payeur 
Présidence 

Lucie Allaire 
Direction de l’éducation 

/gb 




